
此外，巴拉尼威表示，大马

森林研究局将在新街场建筑一所

「城中森林」，以吸引游客。

「我国森林拥有多样性的动

植物。政府需要像新加坡一样，耗

费10亿令吉以建立『城中林』，

并会获得私人界资助。」

与此同时，他也透露，国家

动物园正在提高设备，以在明年4

月迎接来自中国的熊猫。

他认为，一旦农民收入受影.

响，国家也将面对麻烦。

建造城中森林

家贡献超过20亿令吉的出口，我将

与有关方面讨论给予新土地的事

宜，以提升我国出口。」

巴拉尼威今曰在出席林业与

林产品研讨会开幕礼后表示，尽管

彭亨政府已经以临时执照的形式批

准5705.17公顷地进行农耕，但每

位农夫还是非法砍伐耕种多达0.8

和1.6公顷的政府土地。

「由于金马仑的农产品为国

森林和幵发土地行为，因为这不仅

影响旅游业，也对环境，特别是高

地造成伤害o

「金马仑的首要问题是非法

砍伐土地不受控制。我不确定谁给

予这些农民权力，在山上进行这样

的行为（非法砍伐进行耕种）。」

政府觅新农地避免滥垦酿灾祸

，必须阻止非法砍伐

益马仑寻找合适的新农耕地点，以

控制非法砍伐和耕种行为，减少在

金马仑发生的土崩和水灾。

天然资源及环境部长拿督斯

里巴拉尼威表示，已经经与地方官

员、土地局、彭亨州务大臣办公室

商讨1以在最短时间内确定合适的

土地0

他指出，必须阻止非法砍伐
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